
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 

30.11.2021 

 

 

Einwohnerfragestunde (nach Ende der Tagesordnung) 

 

 

1. Abfallbehälter „Hundetoiletten“ 

 

Ein Einwohner beklagte, dass im „Imkers Gehege“ zahlreiche Beutel mit Hundekot in der 

Landschaft entsorgt werden. Problematisch sei besonders der Bereich um die 2. Bank 

Richtung Ramlingen. Er habe vor Jahren dort privat Abfallbehälter aufgestellt, diese seien 

allerdings zur Entsorgung von Hausmüll missbraucht worden. 

 

Ein weiterer Einwohner erkundigte sich in diesem Zusammenhang nach der Höhe des 

Hundesteueraufkommens in der Stadt Burgdorf. 

 

Herr Kugel antwortete, dass im Haushalt 2022 150.000 € dafür veranschlagt seien. 

 

Herr Pollehn ergänzte, dass die Hundesteuer eine Allgemeinsteuer sei und sich für 

Hundehalter daraus kein Anspruch auf eine zweckentsprechende Verwendung ergebe. 

 

 

2. Glasfaseranschluss Neubaugebiet 

 

Ein Einwohner erkundigte sich, welcher Internetanbieter im Neubaugebiet Glasfaser 

bereitstelle. 

Herr Nolte antwortete, die Firma htp habe zur Frage der Glasfaseranbindung für die 

Ortschaft eine Pressemitteilung herausgegeben. 

 

Frau Meinig erklärte, htp werde dazu in Kürze eine Informationsveranstaltung anbieten.  

 

Herr Dreeskornfeld ergänzte, dass Bestandskunden bereits abtelefoniert werden. 

 

 

3. Leader-Region „Aue-Wulbeck“ 

 

Ein Einwohner erklärte, in Obershagen sei ein Anbau an die Kirche für Zwecke der 

Dorfgemeinschaft aus Leader-Mitteln gefördert worden. 


